
	

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung 17.06.2019 
 

Beginn 19 Uhr, Anwesende: Röder, Unger, Bügers, Caniels, Fileccia, Ort: privat  

Fr. Röder eröffnet die Sitzung und verweist auf die Tagesordnung der Einladung. 

 

TOP 1: Kontostand und Anträge 

Die Rechnungsführerin berichtet, dass der Kontostand bei 27.627,64€ liegt. 

Der Vorstand berät folgende Anträge (mit Nummerierung, hier gekürzt und ohne Namen der Antragsteller): 

• 19-12: USA Fahrt, Sozialzuschuss, teilweise bewilligt (400€) 
• 19-13: Big Challenge Sprachprüfung, bewilligt (55€) 
• 19-14: Mikroskope, zurückgezogen 
• 19-15: i-Helfer 5d, abgelehnt 
• 19-16: Froggipedia App, bewilligt (156,80) 
• 19-17: Apps/Software, bewilligt (300€) 
• 19-18: Heft „Wir am Heine“, bewilligt (306€) 
• 19-19: Spiele Kisten für neue 5er, bewilligt (236€) 
• 19-20: Pavillons, bewilligt (210€) 
• 19-21: Falt-Mikroskope, bewilligt (135€) 
• 19-22: Preise Heine Games, bewilligt (270€) 
• 19-23: Themenwoche 7er, teilweise bewilligt (1200€) 
• 19-24: T-Shirts Sportfachschaft: bewilligt (160€) 

TOP 2: Protokoll der letzten Sitzung 

Das Protokoll der Sitzung vom 10.4.2019 wurde einstimmig genehmigt. 

TOP 3: Milchbar; Angebot, Personalsituation, Hygieneschulung & Grillfest 

Durch die angespannte Personalsituation in der Milchbar, wird die Idee besprochen, das Angebot der Milchbar 
ggf. einzuschränken. An erster Stelle wird nun aber versucht, zum Schuljahreswechsel durch erneute Werbung 
unter den neuen Eltern, Verstärkung für die Milchbar zu bekommen. Nach den Sommerferien findet wie ge-
wohnt die Hygieneschulung und im Anschluss das „Dankeschön-Grillfest“ für die Milchbarmütter statt. 

TOP 4: Stand: Bargeldloses Zahlen  

Aufgrund der Tatsache, dass eine Umstellung auf ein bargeldloses System mit Kosten verbunden ist, wird dieser 
Punkt auf die nächste Sitzung vertagt, in der Hoffnung, dass die Stadt, die ebenso an dem bargeldlosen System 
arbeitet, schon weiter gekommen ist, so dass der Förderverein auf das System der Stadt relativ kostenneutral 
zurückgreifen kann. 

TOP 5: Heimatscheck 

Am 3. 7. begrüßen wir Frau Scharrenbach bei uns in der Schule (SLZ) . Sie wird dem Förderverein symbolisch 
den Heimatscheck in Höhe von 2000 Euro überreichen.  



	

TOP 6: Schülerfirma 

Der Startschuss der Schülerfirma HDD (Heines Digitale Dienstleistungen, 3D-Drucker) wurde auf den Beginn des 
neuen Schuljahres verschoben. Eventuelle Großaufträge könnten unter Umständen wegen der Ferien nicht be-
arbeitet werden. 

TOP 7: Rückblick Kennenlern-Nachmittag  

Das Resümee des Kennenlern-Nachmittages ist durchweg positiv; es wurden viele nette Gespräche geführt. Ei-
nige Neuanträge sind bereits eingegangen. Dadurch, dass der Förderverein zentral in der Mensa platziert 
wurde, nahmen mehr Eltern Notiz vom Förderverein. 

TOP 8: Strategie, Vision, Schwerpunkte 2019 / 20  

Für die Schwerpunkte im Schuljahr 2019 / 20 möchte der Förderverein mit bereits gestarteten oder geplanten 
Initiativen fortfahren, dazu gehören zum Beispiel: 

• Bio-Angebot in der Milchbar 
• Wasserspender 
• Dauerhafte Implementierung des Förderpreises 
• Verschönerung der Milchbar 
• Förderung aller Schüler im Hinblick auf Kunst und Kultur (Kulturscouts) 
• Verschönerung des Schulhofgeländes  

Top 9: Förderpreis 

Der Förderpreis wird im Rahmen der allgemeinen Ehrungen übergeben. Der Förderpreis 2019 geht an: 

• Julia Trgovcevic 
• Carolin de Bruijn 
• Tobias Klein 
• Simon Deichsel 

Top 10: Anstehende Termine 

Auf der Abiturfeier am 5.7. ab 17 Uhr wird Hr. Caniels die Rede halten und die Ehrungen (1er-Abiturienten) wie 
im letzten Jahr (100 Euro plus gravierter Stift) vornehmen.  

 

Die Sitzung endet um 22.20 

Die nächste Vorstandssitzung findet statt am 19. September (privat) statt. 

 

Protokoll: Stephanie Röder 


